

chapelle du Patronage, il se leva, dans une réunion des membres de l'Union Notre-Dame, et de sa voix un peu tremblante, il proposa à ses camarades de payer le premier Tabernacle de la nouvelle chapelle, et de sousscrire \$100.00 à cet effet. "Nous avons reçu assez de grâces, leur dit-il, dans l'ancienne chapelle, nous y avons communiqué assez souvent, pour témoigner ainsi notre reconnaissance à Notre-Seigneur." Celui qui tient compte d'un verre d'eau donné en son nom, a dû le récompenser bien généreusement, lorsqu'il venait le prier devant ce Tabernacle. Il y priait souvent, car, fidèle à la pratique en honneur au Patronage, il n'entrant jamais à l'Union sans aller d'abord saluer le Maître de la maison, à la chapelle.

Il avait été un des premiers membres de la Conférence Jésus-Ouvrier ; il fut fidèle jusqu'au bout à ses pauvres, leur donnant son cœur, son temps et son argent. Lorsqu'on lui demanda d'accepter la présidence de la Conférence, il se défendit bien un peu; pour la charité comme pour le travail il préférait obéir que conduire. Une fois de plus son esprit chrétien eut raison de sa timidité.

Toutes les semaines, il était à son poste. Dans les derniers temps, on le vit se traîner à sa conférence malgré l'oppression qui l'étonnait. Trompant la vigilance des siens, il s'échappait, et venait s'intéresser à ses pauvres en compagnie de ses frères.

Nous dûmes à la fin lui défendre de s'imposer une pareille fatigue. Au printemps dernier, sans autre convocation qu'un appel général adressé à tous